



México podría tener Congreso doble en 2024

CIUDAD DE MÉXICO (JAIME GUERRERO).- México no solo podría tener un Congreso, sino dos a causas y consecuencias de un problema en el Poder Legislativo, que se viene arrastrando desde hace nueve años.

Debido a la Reforma Político Electoral que se aprobó en el 2014, la cual modificó varias fechas dentro del calendario político, tal como la toma de protesta del presidente de México y la ocupación de los funcionarios electos en la Cámara de Diputados y de Senadores, se ha puesto en jaque a los actuales y futuros políticos del país y por increíble que parezca nadie se había dado cuenta.

Por lo pronto, el Partido del Trabajo propone poner fin a la polémica y establecer en la Constitución que la actual legislatura terminé el 31 de agosto y la nueva comencé el primero de septiembre del 2024.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AAfUEdoH5SBp%2DAM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215715&parId=75F18D3264FEE48F%215694&o=OneUp>